



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, disponga los medios y mecanismos pertinentes para dar inicio a la construcción de una escuela secundaria en la localidad de San Carlos Sud, Departamento Las Colonias.

Diputada Provincial

C.P.N. Senn, Jimena

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Con el objetivo de generar equidad en el acceso a la educación, generará arraigo en la localidad y sentido de pertenencia, la localidad de San Carlos Sud necesita nuevas gestiones para lograr la construcción de la escuela secundaria.

Muchos jóvenes han elegido San Carlos Sud para radicarse, vivir y formar su familia, lo cual está demostrado con el aumento en la matrícula de nivel inicial, desde el año 2018 al año 2022, esta escuela secundaria debe dejar de ser un sueño y convertirse en realidad.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Se realizó un relevamiento en las escuelas secundarias de la región para conocer la cantidad de alumnos que tienen domicilio en San Carlos Sud y que se trasladan a diario a San Carlos Centro para asistir a la Escuela Secundaria y también este año hay cuatro alumnos que viajan a Gessler para ir a la institución educativa. Son 148 alumnos que asisten a escuelas de diversas localidades para cumplimentar su educación secundaria.

Cabe aclarar que el Ministerio de Educación de la provincia cuenta actualmente con un terreno ubicado frente a la escuela primaria.

La educación debe ser prioritaria y fundamental en las políticas públicas. Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo, que por intermedio del organismo que corresponda, gestione las medidas necesarias para poder dar marcha a este proyecto y lograr su concreción en la mayor brevedad posible

En virtud de lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Diputada Provincial

C.P.N. Senn, Jimena